

Kronen Zeitung/madmax-dietiwag.org

Autor: madmax

Datum: 07-02-12 12:57

Auch die Kronenzeitung streut Markus Koschuh und dem Treibhaus Rosen
Der ORF hat sich offensichtlich in vorauseilendem Gehorsam einen Maulkorb verpasst.

"Agrargemeine Polit-Show" -

Das Innsbrucker Treibhaus präsentierte am Mittwoch mit der Premiere von Markus Koschuhs "Agrargemein" spitzzüngige Polit-Satire auf höchstem Niveau. Mutig packte er das Thema Agrargemeinschaften an und teilte ungebremst und faktenreich aus. Koschuh und seine musikalische Begleitung "Jessica"

Für politisches Kabarett das berührt, aufregt, amüsiert und den Nerv des Publikums trifft, muss man nicht in die ferne Hauptstadt blicken. Funktionierende Polit-Satire lebt vor allem vom Künstler und funktioniert nicht erst ab der Ministerebene! Das beweist Markus Koschuh und nimmt sich der heißen "Tiroler Kartoffel" Agrargemeinschaften an. Das trockene Thema, das fast nur noch einfallsreiche Winkeladvokaten zu durchblicken scheinen, wird in Koschuhs "Agrargemein" lebhaft illustriert. Die scharfzüngige "Rundumwatschn" für Politik, Kirche, Anwälte und natürlich Agrarier gelingt. Er hält ihnen gelungen den Spiegel vor - mit viel schwarzem Humor.

Pointenreiche Sketches, reihen sich an scharfzüngige Liedtexte und Parodien. Die Premiere am Mittwoch war bereits von Oppositionspolitikern gut besucht. Vielleicht beweist auch die VP-Riege bald, dass sie manchmal über sich selbst lachen kann. Koschuh liefert Spitzenkabarett "made in Tirol"!

Manuel Diwosch - © Kronen Zeitung